



はんぜん 桃源郷の里

第52号

発行：令和元年
5月15日

飯山北地区コミュニティだより

丸亀市飯山北地区コミュニティ推進協議会 コミュニティセンター事務局 TEL 98-6595

人口 10,729 (▲8) 男性 5,225 (▲15) 女性 5,504 (+7) 世帯数 4,310 (+6) *()内は対2ヶ月前

飯山北地区の現況
(平成 31年 4月1日現在)

ご卒業・ご入学 おめでとうございます

3月・4月は、去る人来る人と悲喜こもごもが交差する月であります。

新たに次の段階に巣立つ人、夢と希望を持って新しい門をくぐる人、それぞれ皆さんの新たなスタートを地域の皆さんと見守っていきたいものです。

また、本年は元号が5月1日に「平成」から「令和」に改元されました。

今年の入学生・卒業生は「平成」最後と「令和」最初の言葉が皆さんの代名詞のように耳にすることでしょう。

記念すべき年での旅立ちとご入学おめでとうございます。



みんなで考え・助けあい・ 支えあい誰もが安全・安心 に健康で心豊かな生活を！

木々の緑が目まぶしく、心若やく季節となりました。令和の時代に入り、気持ちも新たにお過ごしのことと思います。

日頃より、地域の皆さまには「コミュニティ活動にご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。」

「ご案内のとおり、近年、人口減少・少子高齢化・急速に進化する情報通信技術・人口知能などにより、人々の価値観は変化し、地域社会での助けあいや支えあい気持ちは薄れて来ています。一方、南海トラフ地震や自然災害の発生、高齢化に伴う「一人暮らし高齢者」「高齢者世帯」の増加など対応していくためには「地域の助けあい」は欠かすことができない状況を迎えています。

このような中で、コミュニティでは、本年度から「第三次はんぜん桃源郷の里まちづくり計画」に沿って、「地域のことはみんなで話し合い、皆のチカラ」で解決し、誰もが安全・安心に健康で心豊かな生活が送れるような環境づくりを進めていく予定です。

本年度も「はんぜん桃源郷まつり」「地区敬老会」「地区体育祭」「地域防災訓練」などを中心に子育て支援・高齢者福祉事業などを行う予定です。

地域の皆さまには、お気軽に「コミュニティ活動」にご参加・ご協力いただきますようお願い申し上げます。ご挨拶いたします。



飯山北地区
コミュニティ推進協議会
会長 三好守